

TETRA-PAK : UNE LUTTE QUI DOIT EN APPELER D'AUTRES !

Voilà une histoire hors du commun, celle des salarié.es de TETRA-PAK Dijon. Cette usine qui a 50 ans et qui rapporte un fric monstre à ses actionnaires devrait fermer ses portes sous couvert de faire encore plus de profits ! Une honte sans commune mesure qui enverra plus de 300 salarié.es passer les portes de France Travail.

Cette usine est rentable et doit continuer son activité, il est scandaleux que, pour augmenter des profits déjà considérables, la direction, basée à Lausanne (Suisse), décide de fermer le site et d'envoyer la production en Turquie, en Bulgarie ou on ne sait où. Et l'impact écologique dans tout ça ?

C'est pour défendre leurs emplois et l'écologie que plusieurs centaines de salarié.es ont manifesté dans les rues de Lausanne pour se rendre au siège de TETRA PAK vendredi 11 avril 2025. Même si la direction avait réaffirmé qu'elle ne recevrait personne, elle a fini par céder au vacarme de la rue.

Une réunion pour rien ! La direction a de nouveau fait la sourde oreille rappelant qu'elle était désolée mais qu'elle n'avait pas d'autre choix. De qui se moque-t-on ? Il y a toujours des alternatives à une fermeture, surtout qu'elle ne peut en aucun cas être justifiée par un motif économique au vu des résultats du site Dijonnais.

Cette usine est rentable et doit continuer son activité, il est scandaleux que, pour augmenter des profits déjà considérables, la direction, basée à Lausanne (Suisse), décide de fermer le site et d'envoyer la production en Turquie, en Bulgarie (...)



TETRA PAK
« protège tout ce qui est bon », visiblement pas ses salarié.es ! L'État doit prendre ses responsabilités et imposer à cette entreprise où les résultats se comptent en milliards d'euros de maintenir l'activité du site !

C'est une première étape de franchie, cette mobilisation doit en appeler d'autres pour que soit entendue la voix des salarié.es et que vive TETRA PAK Dijon !